

UNA INVERSIÓN DE USD 343 MILLONES PARA POTENCIAR SU LIDERAZGO CONJUNTO EN PRODUCCIÓN DE CELULOSA.

Arauco y Stora Enso compran la mayoría de las operaciones del Grupo ENCE en Uruguay

Montevideo, 18 de mayo de 2009. Arauco y la transnacional finlandesa-sueca Stora Enso han firmado un acuerdo con el Grupo ENCE de España para adquirir en conjunto y en partes iguales, un total de 130.000 hectáreas de terrenos forestales, plantaciones y otras operaciones que la empresa española tenía en las zonas centro y oeste del Uruguay. El valor de la transacción alcanza a US\$ 343 millones.

“Uruguay tiene excepcionales condiciones para el crecimiento de plantaciones para fibra y su sector forestal se está desarrollando a gran velocidad. Estamos muy contentos de poder participar en este desarrollo junto con Stora Enso” dijo Matías Domeyko, CEO de Arauco.

Hasta hoy Stora Enso y Arauco eran propietarios, respectivamente, de 74.000 y 39.000 hectáreas de tierras en Uruguay. Después de esta compra a ENCE la superficie conjunta de terrenos forestales alcanzará un total de 255.000 hectáreas.

“Este es un paso muy importante en la estrategia de Stora Enso que, como lo hemos señalado, se basa fundamentalmente en materia prima para pulpa de costo competitivo y basada en plantaciones. Uniendo fuerzas con Arauco hemos alcanzado una superficie de 123.000 hectáreas de plantaciones en Uruguay. Esto asegura la base estratégica de abastecimiento de materia prima para una planta de celulosa de clase mundial que nos proponemos construir junto con Arauco después de completar los estudios de factibilidad y de inversión, y cuando las condiciones económicas y financieras puedan justificar una inversión de esta naturaleza. Esa decisión de inversión requerirá también una aprobación formal de ambos socios y de las autoridades uruguayas”, dijo Jouko Karvinen, CEO de Stora Enso.

La compra de Arauco y Stora Enso a ENCE incluye los terrenos industriales en Punta Pereira y M’Bopicuá, un puerto y una terminal de barcazas, una planta productora de astillas y un vivero, y la incorporación de su organización.



ARAUCO.

STORAENSO

Stora Enso es una compañía finlandesa-sueca que forma parte del Dow Jones Sustainability Index. Posee instalaciones productivas en Europa, América del Sur y Asia, con presencia en más de 35 países. Su capacidad de producción anual es de 12,7 millones de toneladas de pulpa y papel y tiene una capacidad para producir más de 6,9 millones de metros cúbicos de madera aserrada. Stora Enso emplea un total de 29.000 personas alrededor del mundo y sus ventas alcanzaron a 11.0 billones de Euros en el año 2008.

Arauco es hoy una de las mayores empresas forestales de América Latina. Sus fortalezas son una visión de largo plazo basada en la sustentabilidad de su producción, el tamaño y el rendimiento de sus plantaciones. Arauco produce anualmente 3 millones de toneladas de pulpa de mercado; 3,4 millones de metros cúbicos de madera aserrada y 2,6 millones de metros cúbicos de paneles a base de madera. Posee operaciones productivas en Chile, Argentina y Brasil y comercializa sus productos en más de 60 países con ventas totales de US\$ 3.689 millones en el año 2008.

Jouko Karvinen
CEO de Stora Enso.

Matías Domeyko
CEO de Arauco.